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SMAD Centre Joseph COLLOMP 

Place René Cassin 83300 DRAGUIGNAN 

N° de Siren : 424 123 974 NR Agrément Sport 83-S1918 
 

 
PROCES-VERBAL ASSEMBLEE GENERALE EXTRAORDINAIRE 

SUIVI DE L’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 

DU SAMEDI 14 OCTOBRE 2023 

  ====   

Le samedi quatorze octobre deux mille vingt-trois à 15h, les membres de 

l’Association des Randonneurs Dracéniens se sont réunis en Assemblée 

Générale Extraordinaire en salle de Conférence à la MSJ à DRAGUIGNAN. 

Il a été établi une feuille d’émargement, signée par les membres présents en 

leur nom propre, ou en qualité de mandataire pour les pouvoirs. 

Ont été invité à ces Assemblées : 

- Mr le Maire de Draguignan Richard STRAMBIO également président de DPVa. 

Excusé, il a mandaté M. Christian MAMECIER pour le représenter. 

- Mme Lexie BUFFARD présidente du CDRP du Var. Excusée, elle a mandaté M. 

Jean-Pierre MONTAGNE Président de la commission sentiers du CDRP du Var 

pour la représenter. 

Le Président ouvre la séance de l’Assemblée Générale extraordinaire à 15h. 

Il remercie l’assemblée d’être venue en grand nombre. Il souhaite la bienvenue  

à nos invités MM. Christian MAMECIER et Jean-Pierre MONTAGNE qu’il invite à 

prendre la parole. 

Rappel de l’ordre du jour de l’AGE 

Propositions de modifications de nos statuts 
 

 

1) Modification du nombre de membres du Conseil d’Administration. 
2) Accepter le vote dématérialisé en cas de nécessité. 
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Il nous est rappelé par le chapitre 11 de nos statuts que « ceux-ci ne 

peuvent être modifiés qu’à la majorité des deux tiers des voix des membres 

présents ». 

1) A la question : êtes-vous pour modifier dans le chapitre 9 de nos statuts 

« L’Association est dirigée par un Conseil de 09 à 12 membres » par 

« L’Association est dirigée par un Conseil de 09 membres minimum » 
 

Il a été répondu OUI à l’unanimité. Le chapitre 9 de nos statuts sera 
modifié tenant compte de ce vote. 

 

2) A la question : Etes-vous pour un vote dématérialisé en cas 
d’impossibilité de vote physique. Il a été répondu OUI à l’unanimité. Nos 
statuts incluront cette décision par l’article 15. 

L’ordre du jour de l’Assemblée Générale Extraordinaire étant épuisé, le 

Président remercie l’Assemblée pour sa participation et clôture l’AGE 

à15h10. 
 

  ==== - 

 

PROCES-VERBAL ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 

DU SAMEDI 14 OCTOBRE 2023 

 
Le Président ouvre la séance de l’Assemblée Générale Ordinaire à 15h 10. 

Ordre du jour de l'Assemblée Générale Ordinaire : 

Approbation du procès-verbal de l’assemblée générale 2022 

Bilan moral. Le mot du Président 

Activités de l ’exercice écoulé par commissions 

Bilan financier et approbation des comptes 

Projets 2023 – 2024. 

Budget prévisionnel 2023 - 2024 

Questions diverses. Réponses aux questions reçues par courrier. 

Remise des médailles et diplôme de la reconnaissance 

Renouvellement du 1/3 sortant du Conseil d’Administration. 

Mot final du président, clôture de l’AG Ordinaire 2023. 
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Par vote à l’unanimité le procès-verbal de l ’Assemblée Générale 2022 
est approuvé. 

 

Bilan moral, le mot du Président 
 

Une Assemblée Générale est un temps fort dans la vie d’une 

Association. 

Certes nous avons nos grands rendez-vous, le LOTO, le Challenge, nos 

activités de randonnées hebdomadaires, les voyages qui nous font 

découvrir d’autres cheminements, nos sorties à thèmes et bien d’autres 

encore. Tout ceci est générateur de liens c’est bien là ce que nous 

recherchons et qui nous donne envie de revenir, envie de nous 

retrouver. 

Cette année a été très active. Nous avons repris notre rythme d’avant 

COVID et c’est une bonne chose. 

Nos effectifs progressent, on peut que s’en féliciter. Nous devons encore 

progresser et j’en fais appel à vous. Parlez de notre activité autour de 

vous. Vous êtes les meilleurs ambassadeurs. 

Je reviendrais sur « Assemblée Générale », y participer c’est aussi 

s’engager dans la vie de l’association. On devient alors membre actif à 

part entière. En devenant membre actif nous allons être amené à 

prendre des décisions qui nous engage dans le futur de notre 

Association. 

Bien sûr, il y a deux moyens d’y participer, par sa présence et en votant. 

Ou en se faisant représenter. Nous comprenons qu’il peut y avoir des 

impératifs. Grand merci à vous toutes et vous tous pour votre 

participation active. 

Cette réunion qui nous rassemble ne nous fait pas oublier celles et ceux 

qui nous ont quittés au cours de cette année fédérale écoulée. Ils ont fait 

partie de ceux-là même qui ont participé à faire de l’association celle que 

nous connaissons. Nous leur en sommes reconnaissants et leur dédions 

cette AG que nous souhaitons être à leur hauteur. 

Nous avons également une pensée pour Daniel GAVELLE qui fut notre 

Président il y a encore un an. Du jour au lendemain sa santé bascule et lui 
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fait perdre son autonomie. Nous pensons également à Monique sa 

compagne. 

Je voulais vous dire que l’Association « Les Randonneurs Dracéniens » la 

vôtre, la nôtre ne pourrait pas fonctionner sans ce Conseil 

d’Administration dont vous avez élu les membres. Je tiens à vous 

rassurer vous avez fait le bon choix. Pour être au milieu d’eux je puis 

vous assurer qu’ils donnent le meilleur d’eux même et je les en remercie 

vivement en votre nom en notre nom. 

 

 
Activités de l’exercice écoulé par commissions 

 

COMMISION FINANCE 
 

Le Trésorier présente les comptes 
 

 
 Les comptes reçoivent l’approbation par un vote à l’unanimité des 

présents et représentés. 

DEPENSES  

COTISATIONS FFRP 8 885,80 

MANIFESTATIONS VIE ASSOCIATIVE 11 617,60 

ACTIVITES SPORTIVES 1 608,60 
SEJOURS 76 836,40 

FRAIS RECONNAISSANCE 5 003,40 

ACHAT PETIT MATERIEL 642,50 

ACHAT MATERIELS POUR REVENTE  

FRAIS FONCTIONNEMENT 3 540,53 
FORMATION ANIMATEURS 2 562,12 

TOTAL 110 696,95 
  

RECETTES  

COTISATIONS ADHERENTS 18 626,80 

MANIFESTATIONS VIE ASSOCIATIVE 13 140,90 

ACTIVITES SPORTIVES 1 707,00 

SEJOURS 78 778,50 

AUTRES RECETTES 702,71 

VENTE MATERIELS 276,00 

SUBVENTION VILLE DRAGUIGNAN 900,00 

TOTAL 114 131,91 

RESULTAT EXERCICE BENEFICE 3 434,96 

 

BILAN FINANCIER AU 31 AOUT 2023 

AVOIRS 
AU 31 AOUT 2022 9 755,65 

AU 31 AOUT 2023 13 190,61 

  

RESULTAT 2022 2023 3 434,96 
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 BUDGET PREVISIONNEL 
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SECRETARIAT Le Président commente les tableaux ci-dessous. 
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 PRESENTATION de HELLO ASSO par le Trésorier Adjoint ; 

nouveau mode de paiement. 
 

 
 

 

 

 
 COMMISSION SENTIER présentée par Jean LEFEBVRE 

Jean LEFEBVRE. Gère les randos noire, dimanche et à thème 

Bruno de GUEYER. Gère les randos rouge et RS. 

Jean Das DORES. Gère les randos bleue et ½ journée 

Gille THORAL. Gère les randos verte et jaune 

Michel DUPAS. Responsable des cartes et de leurs mises à jour. 
110 créations modifications pour la saison 2022.2023 
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C’est le résultat de : 

L’équipe d’Animatrices et d’Animateurs 

 
Bonne nouvelle Sylvie rejoint le groupe animateur, Bruno Francis et 

Régis ne vont pas tarder à suivre. 
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 La Rando Santé : Jacques AMAYENC nous présente cette 

discipline dont l’équipe se compose de 6 animateurs et bientôt un 

7ème Siva ANNAPPA dès son retour de formation. La RS permet de 

continuer à se retrouver sur les chemins à une allure adaptée au 

groupe. La convivialité y est la dynamique. Pour ce groupe cette 

sortie est un rendez-vous dans la semaine à ne pas manquer. 

 

 LE BALISAGE : Michel DUPAS nous présente l’équipe de 

baliseurs au nombre de 9. Il nous dresse le bilan de l’année qui 

vient de s’écouler. 
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 LA COMMISSION FORMATION : Bernard COMBES, après 

avoir présenté l’équipe, il nous présente l’activité pour l’année 

écoulée. 
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LA VIE ASSOCIATIVE : Roger CONTRI prend la parole et nous fait le bilan 

des activités Vie Associative, pour l’année écoulée. 
 



14  

 
 
 

 

Il nous présente les projets qui sont déjà à l’affiche. 
 
 

 

 
 LES SEJOURS : Présenté par Bruno de GUYER 

L’année Fédérale 2023 

- Séjour raquettes toujours aussi prisé. 

- Séjour en Bretagne 29 participants complété par une autre structure 
afin de garder le prix initial. 

- Séjour en Espagne désert des Berdellas 

 
Les projets 2024 

- Le séjour raquettes nous emmènera à Arvieux (Queyras). L’altitude de 
1780m a été l’élément déterminant du choix. 

- En juin séjour « les lacs italiens » (autour du Lac Majeur). 

- En septembre séjour rando à Saint de SIXT (Haute Savoie). 
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 ADMINISTRATEUR SITE WEB présenté 

par Jacques SAINT SORNY 
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PROJETS 2023 / 2024 
 

- A l’étude : développement d’un nouveau logiciel pour la gestion de nos activités. 
- Achat de matériel pour la formation interne, cartes et boussoles. 

 

 

 RECOMPENSES Comme chaque année nous tenons à souligner et 

récompenser l’engagement de celles et ceux qui donnent de leur 

temps dans la durée. 
 
 

 

 

N’ayant pas eu de question posée par écrit nous allons passer au chapitre 

suivant. 

RENOUVELLEMENT des MEMBRES du CONSEIL d’ADMISTRATION par 

quart sortant tous les 4 ans. 

Médailles d’argent : 

- Francis Catalayud 

- Mireille Barbotin 

Médailles de la reconnaissance : 

- Marc André Decaillet 

- Jacques Delivert 

- Gérard Dental 

- Giovanni Gallesio 

- Michel Dupas 

Diplômes des 15 ans d’ancienneté : 

Sylvie Decaillet 

Claudette Delivert 
Simonne Dental 

Giuliana Gallesio 

Eliane Leonide 

Annie Artaud 

Henry Davio 

Joëlle Davio 

Jean Marcel Douet 

Jean Gallet 

Yvette Kerneis 

Françoise Martin 

Jean Mayol 

Michel Meiffren 

Denise Tapoul 

Nous avons procédé au vote pour chacune 

des personnes se représentant. 

Les résultats des votes reconduisent : 

- Mr Bruno de GEYER 
- Mr Michel DUPAS 
- Mr Jean LEFEBVRE 
- Mr René MILLIER 

Comme membre du Conseil d’Administration 

des Randonneurs Dracéniens. 



Nous avons reçu par courrier la candidature de Madame Brigitte ANDRAC pour 

faire partie du Conseil d’Administration. 

Après vote à l’unanimité Madame Brigitte ANDRAC entre dans le CONSEIL 

d’Administration. 

 
 

MOT final du Président : 

Avant de clôturer cette AG je voudrais vous remercier pour votre 

participation. Merci à toutes celles et tous ceux qui ont œuvré de 

près ou de loin pour la réussite de cette réunion. Merci à toutes les 

commissions qui ont parfaitement joué leur rôle tout au long de 

l’année et qui ont fourni un immense travail afin de ne louper aucun 

rendez-vous. Merci à vous animatrices et animateurs pour toutes ces 

recos que vous faites afin d’assurer la sécurité de nos licenciés lors 

des randonnées. Mes remerciements vont aussi à toutes celles et 

ceux qui gèrent l’administratif, la trésorerie, l’accueil, qui assurent le 

ménage de nos locaux. 

Nos projets pour cette nouvelle année Fédérale nous annoncent déjà 

de beaux jours à passer ensemble dans la joie et la bonne humeur. 

Merci encore à nos invités 

- M. Christian MAMECIER représentant Mr Richard 

STRAMBIO Maire de Draguignan et Président de DPVa 

- M. Jean-Pierre MONTAGNE Président de la commission 

sentiers du Var et représentant Mme Lexie BUFFARD 

Présidente du CDRP du Var. 

L’ordre du jour étant épuisé le Président clôture L’Assemblée 

Générale ordinaire à 16h40. 

 
 

Guy GAUTHIER  Michelle DESHAYES 

Président Secrétaire Générale Adjointe 
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Association affiliée à la Fédération Française de Randonnée Pédestre sous le n° 00928 
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